
  

ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL 

CÂMARA MUNICIPAL DE CAPIVARI DO SUL 

Avenida Adrião Monteiro, 2360 Fone/Fax: 3685-1288 CEP. 95552-000 

E – mail: contato@camaracapivaridosul.rs.gov.br 
 

SESSÃO ORDINÁRIA   ATA 1.214 

 

DATA: 20/12/2021-13h:30 PRESIDENTE: FABIANA COSTA  

1ª SECRETÁRIA: ELIS BUENO  

CRISTINA BUENO  

FABIANO HOMEM 

GEOVANE SILVEIRA 

JESUELO SILVA 

MANOEL DIAS  

RENATO LEAL 

TATIANE KESTERING 

 

Aos vinte dias do mês de dezembro do ano de dois mil e vinte e um, às treze horas e 

quarenta e dois minutos, nos termos das Resoluções de Mesa nsº 04/21; 06/21; 10/21 

e Resolução de Plenário nº 03/21, os vereadores reuniram-se de forma presencial no 

Plenário Telmo Sessim da Câmara de Vereadores de Capivari do Sul, sendo que 

todos os vereadores estavam presentes. A seguir a PRESIDENTE convidou o vereador 

FABIANO HOMEM para fazer a leitura de um trecho da Bíblia. A seguir no espaço da 

TRIBUNA POPULAR não houve oradores. A seguir a PRESIDENTE anunciou o resumo da 

ata nº 1.213 e, não havendo nenhuma retificação a PRESIDENTE declarou a referida 

ata aprovada e solicitou à 1ª Secretária que fizesse a leitura da referida ata. Em 

questão de ordem a vereadora ELIS BUENO, por questões de saúde solicitou à 

Segunda Secretária da Mesa que fizesse a leitura do material da presente Sessão. 

Dando continuidade a vereadora CRISTINA BUENO, Segunda Secretária da Câmara 

fez a leitura da ata nº 1.213. A seguir nas CORRESPONDÊNCIAS DO EXECUTIVO foi lido 

o Of. nº 388/21 que encaminhou os Projetos de Lei do Executivo nsº 122/21 e 123/21; 

Of.Gab.389/21 que solicitou a prorrogação de prazo de resposta em relação ao 

Pedido de Informação nº 58/21; Of.Gab.392/21 que encaminhou Mensagem 

Retificativa ao PLE Nº 104/21 (Orçamento 2022); Of.Gab. 393/21 que encaminhou 

ata do Conselho Municipal de Saúde para ser anexada ao PLE Nº 21/21; Of.Gab. 

395/21 em resposta ao Pedido de Informação nº 56/21 de autoria dfa vereadora 

Tatiane Kestering; Of.Gab.398/2021 que comunicou que o Prefeito Leandro Monteiro 

irá estar de férias de 03 a 17 de janeiro de 2022. Em CIÊNCIA AO PLENÁRIO foi lido o 

Parecer favorável da Comissão de Orçamento e Finanças - COF Nº 110/21 AO/PLE 

Nº 111/2021; Parecer favorável da COF Nº 111/21 AO/PLE Nº 112/2021; Parecer 

favorável da COF Nº 112/21 AO/PLE Nº 113/2021; Parecer favorável da COF Nº 

113/21 AO/PLE Nº 114/2021; Parecer favorável da COF Nº 114/21 AO/PLE Nº 

115/2021; Parecer favorável da COF Nº 115/21 AO/PLE Nº 116/2021; Parecer 

favorável da COF Nº 116/21 AO/PLE Nº 117/2021; Parecer favorável da COF Nº 

117/21 AO/PLE Nº 118/2021; Parecer favorável da COF Nº 118/21 AO/PLE Nº 

119/2021; Parecer favorável da COF Nº 119/21 AO/PLE Nº 120/2021; Parecer 

favorável da Comissão de Constituição e Justiça - CCJ Nº 110/21 AO/PLE Nº 

111/2021; Parecer favorável da CCJ Nº 111/21 AO/PLE Nº 112/2021; Parecer 

favorável da CCJ Nº 112/21 AO/PLE Nº 113/2021; Parecer favorável da CCJ Nº 

113/21 AO/PLE Nº 114/2021; Parecer favorável da CCJ Nº 114/21 AO/PLE Nº 

115/2021; Parecer favorável da CCJ Nº 115/21 AO/PLE Nº 116/2021; Parecer 



  

favorável da CCJ Nº 116/21 AO/PLE Nº 117/2021; Parecer favorável da CCJ Nº 

117/21 AO/PLE Nº 118/2021; Parecer favorável da CCJ Nº 118/21 AO/PLE Nº 

119/2021; Parecer favorável da CCJ Nº 119/21 AO/PLE Nº 120/2021; PLE Nº 122/2021; 

PLE Nº 123/2021; RESOLUÇÃO DE MESA Nº 18/2021 – transmissão das sessões pelas 

redes sociais. Em questão de ordem a vereadora ELIS BUENO solicitou a suspensão 

da Sessão para reunião dos membros da Mesa Diretora tendo em vista que não 

participou de reunião com os membros da Mesa sobre a Resolução de Mesa nº 

18/21. Retornando aos trabalhos a PRESIDENTE informou que a vereadora ELIS BUENO 

se negou a assinar a Resolução de Mesa. Em questão de ordem a vereadora ELIS 

BUENO disse que não se negou a assinar, que irá assinar o documento, porém a sua 

manifestação é a sua insatisfação quanto a não ter participado da reunião da 

Mesa Diretora sobre a Resolução de Mesa nº 18/21, pois inclusive esse é um dos seus 

projetos, ao qual batalhou desde o início do ano. A seguir a PRESIDENTE informou 

que a RESOLUÇÃO DE MESA Nº 18/2021 foi assinada por todos os membros e que a 

partir de hoje as Sessões serão gravadas e transmitidas ao vivo pelo youtube. A 

seguir a PRESIDENTE informou que na ORDEM DO DIA Projetos de Lei do Executivo nsº 

110; 111; 112; 113; 114; 115; 116; 117; 118; 119 e 120/2021;  PEDIDO DE PROVIDÊNCIAS 

Nº 122/21 ao Executivo Municipal de autoria do vereador Geovane Silveira; PEDIDO 

DE PROVIDÊNCIAS Nº 123/21 ao Executivo Municipal de autoria do vereador Jesuelo 

Silva. A seguir no espaço do EXPEDIENTE DOS VEREADORES se manifestaram os 

vereadores JESUELO SILVA, ELIS BUENO (aparteada pelo vereador Jesuelo Silva); 

TATIANE KESTERING; RENATO LEAL (aparteado pela vereadora Elis Bueno) e FABIANA 

COSTA. Encerrado o espaço do Expediente dos Vereadores a PRESIDENTE deu início 

a ORDEM DO DIA ao qual foi lido o PLE Nº 111/21 que foi posto em discussão e a 

seguir em votação, sendo que o referido projeto foi APROVADO por oito votos. Se 

manifestaram sobre a matéria os vereadores MANOEL DIAS (aparteado pela 

vereadora Tatiane Ketsering); ELIS BUENO; GEOVANE SILVEIRA e TATIANE KESTERING 

(aparteada pela vereadora Elis Bueno). A seguir foi lido o PLE Nº 112/21 que foi posto 

em discussão e a seguir em votação, sendo que o referido projeto foi APROVADO 

por oito votos. A seguir foi lido o PLE Nº 113/21 que foi posto em discussão e a seguir 

em votação, sendo que o referido projeto foi APROVADO por oito votos. A seguir foi 

lido o PLE Nº 114/21 que foi posto em discussão e a seguir em votação, sendo que o 

referido projeto foi APROVADO por oito votos. A seguir foi lido o PLE Nº 115/21 que foi 

posto em discussão e a seguir em votação, sendo que o referido projeto foi 

APROVADO por oito votos. A seguir foi lido o PLE Nº 116/21 que foi posto em 

discussão e a seguir em votação, sendo que o referido projeto foi APROVADO por 

oito votos. A seguir foi lido o PLE Nº 117/21 que foi posto em discussão e a seguir em 

votação, sendo que o referido projeto foi APROVADO por oito votos. A seguir foi lido 

o PLE Nº 118/21 que foi posto em discussão e a seguir em votação, sendo que o 

referido projeto foi APROVADO por oito votos. A seguir foi lido o PLE Nº 119/21 que foi 

posto em discussão e a seguir em votação, sendo que o referido projeto foi 

APROVADO por oito votos. A seguir foi lido o PLE Nº 120/21 que foi posto em 

discussão e a seguir em votação, sendo que o referido projeto foi APROVADO por 

oito votos. Se manifestaram os vereadores ELIS BUENO e GEOVANE SILVEIRA. A seguir 

foi lido o PEDIDO DE PROVIDÊNCIAS Nº 122/21 que foi posto em discussão e a seguir 

em votação, sendo que o referido pedido foi APROVADO por oito votos. Se 

manifestaram sobre o pedido os vereadores GEOVANE SILVEIRA (aparteado pelo 

vereador Manoel Dias); JESUELO SILVA; RENATO LEAL (aparteado pelos vereadores 

Geovane Silveira e Jesuelo Silva) e ELIS BUENO. A seguir foi lido o PEDIDO DE 

PROVIDÊNCIAS Nº 123/21 que foi posto em discussão e a seguir em votação, sendo 

que o referido pedido foi APROVADO por oito votos. Se manifestaram sobre o 



  

pedido os vereadores JESUELO SILVA; RENATO LEAL (aparteado pelo vereador 

Jesuelo Silva); GEOVANE SILVEIRA; ELIS BUENO (aparteada pelo vereador Jesuelo 

Silva) e MANOEL DIAS (aparteado pelo vereador Jesuelo Silva). Encerrado o espaço 

da Ordem do Dia e esgotado o tempo regimental da presente Sessão, a PRESIDENTE 

informou que não terá o espaço das EXPLICAÇÕES PESSOAIS e declarou encerrada 

a presente Sessão Ordinária, e convocou todos os vereadores para permanecerem 

em Plenário nos termos da Resolução de Mesa nº 17/21 para a eleição da Mesa 

Diretora para o ano de 2022, e neste momento abro espaço para que os 

vereadores possam se inscrever aos cargos de presidente, vice-presidente, primeiro 

secretário e segundo secretário. Após realizada as inscrições e confeccionadas as 

cédulas a PRESIDENTE abriu a urna na presença de todos e chamou cada vereador 

de forma nominal para fazerem a votação. Após todos os vereadores depositarem 

seus votos na urna a PRESIDENTE convidou os vereadores líderes das bancadas, 

vereador GEOVANE SILVEIRA e ELIS BUENO para realizarem o escrutínio, sendo que 

foi eleita presidente para o ano de dois mil e vinte e dois a vereadora Cristina Bueno 

com cinco votos, eleito vice-presidente vereador Geovane Silveira com cinco votos, 

eleita primeira secretária vereadora Fabiana Costa com cinco votos e eleito 

segundo secretário vereador Fabiano Homem com seis votos. Registra-se ainda que 

a vereadora Elis Bueno candidata a Presidente recebeu quatro votos, o vereador 

Renato Leal, candidato a vice-presidente recebeu quatro votos, a vereadora 

Tatiane Kestering candidata a primeira secretária recebeu quatro votos e o 

vereador Jesuelo Silva candidato a segundo secretário recebeu três votos. 

Encerrado o escrutínio a vereadora Elis Bueno solicitou a recontagem de votos. Feita 

a recontagem dos votos foi confirmada a votação e os respectivos votos já 

informados. A seguir o líder da bancada do PDT vereador GEOVANE SILVEIRA 

indicou para compor a Comissão de Constituição e Justiça o seu próprio nome e o 

vereador Fabiano Homem, e para compor a Comissão de Orçamento e Finanças 

indicou a vereadora Fabiana Costa e o vereador Manoel Dias. Informou ainda que 

continuará sendo o líder de bancada do PDT no ano de dois mil e vinte e dois. A 

seguir a líder da bancada PSDB/Cidadania/PP vereadora ELIS BUENO indicou para 

compor a Comissão de Constituição e Justiça o vereador Jesuelo Silva e para 

suplente desta Comissão o vereador Renato Leal, e para compor a Comissão de 

Orçamento e Finanças indicou a vereadora Tatiana Kestering e para suplente desta 

Comissão indicou o seu próprio nome. Informou ainda que a líder de bancada do 

Bloco Partidário que se formou PSDB/Cidadania/PP é a vereadora Tatiane Kestering. 

A seguir realizada a eleição da Mesa Diretora, e indicado os membros das 

comissões e os líderes das bancadas, declaro encerrada a presente sessão e 

convoco todos para a próxima sessão em vinte de dezembro, às dezenove horas, e 

logo após a sessão ordinária convoco os vereadores para permanecerem em 

plenário para a posse da mesa diretora eleita para o ano de dois mil e vinte e dois. E 

para que tudo fique registrado lavrou-se a presente ata que segue devidamente 

assinada e está à disposição da comunidade no site da Câmara de Vereadores. 

          

    APROVADA EM SESSÃO  

           ORDINÁRIA DE 15/02/2022 

 

 

 

Vereadora CRISTINA BUENO             Vereadora FABIANA COSTA 

         Presidente                                           1º Secretária 

 
“Doe Órgãos, Doe Sangue, Salve Vidas” 
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